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Comment donner des cours intéressants pour des débutants et autre niveau : à travers les prénoms arabes 

que nous entendons tous tous les jours. 
 

Le prénom  

 

الن َ  و 

Nawâl (ou Nawèl) 

 

Le prénom à l'écoute :  ici.  

 

Nous allons voir tout d’abord les lettres de la racine de ce mot, la lettre ا étant un affixe ici. 

 

Les lettres 

 

La lettre ن  équivalent au N français : 

                  

isolée 

dans le mot 

début milieu fin 

 نـ ـنـ ـن ن

 

 

La seconde lettre est notre W (prononcée oua).  

 

isolée 

dans le mot 

début milieu fin 

 وـ ـوـ ـو و

 

Notons qu’elle ne s’attache jamais à la lettre suivante. 

 

La lettre ل  est notre L : 

 

isolée 

dans le mot 

début milieu fin 

 لـ ـلـ ـل ل

 

 

 

 

http://vocaroo.com/i/s0hkqI1lPZob


Le sens 

 

 

Revenons au prénom :  

الن َ  و 

Nawâl 

 

Nous avons là un nom qui peut être un substantif (nom de chose concrète ou abstraite) ou un nom d'action 

(ou infinitif). Un nom d'action est un nom qui a le sens d'un verbe, mais sans agent et marque de 

temporalité.  

Pour approcher le sens de ce prénom, voyons le verbe : 

 

 ناَلََ

Nâla 

 

Ici, le ا est retiré, et le و est remplacé par un autre ا. 
Ce verbe signifie qu’une chose est profitable pour l’agent ; il en dispose et en fait un bien utile. 

 

Le schème du prénom Nawâl 
 

الن َ  و 

Nawâl 

 

Le schème intègre un ا (un â long) en tant qu’affixe après la seconde radicale. Comparons le schème au 

prénom : 

 

 لاعَ ف َ

لان وَ   

 

Ce schème dénote de « tout ce qui s’apparente à une faveur » que l’on peut recevoir, qui nous est utile et 

que l’on fera sienne. Ce terme est aussi employé dans le métier à tisser, nous pourrions penser au sens de 

« nouer » (autour de). 
 

En résumé, nous avons appris 3 lettres, et un schème : 

 Le ن ; 

 Le و  ; 

 Le  ;  ل

 Le schème ف ع ال avec sa lettre affixée : 

 

isolée 

dans le mot 

début milieu fin 

 اـ ـاـ اـ ا

 

Notons qu'elle ne s'attache jamais avec la lettre qui la suit. 


